

せやTOWN



(株)瀬谷新聞店 せやTOWN編集室
〒322-0036 鹿沼市下田町1-1021-20
TEL : 60-2855 FAX : 64-7255 URL : <http://www.sexashinbun.com/>

た調査で、40～64歳の中高年ひきこもりが全国で推定61万3千人いるという結果が発表されました。15～39歳の推計54万1千人を上回り、ひきこもりの高齢化、長期化が鮮明になりました。鹿沼市でもひきこもりの支援に様々な活動が行われていますが、今回はひきこもり協議会の事務局を務める中尾貞人さんにお話を伺いました。

次回のひきこもり協議会は8月26日（水）13時から。参加を希望の方は事前にご連絡下さい。

また企業様の中には地域貢献の一環としてだけでなく、人材確保のためにもひきこもつていた人を雇用したいというニーズがあります。就労が定着するためにはどうの様な配慮が必要なのかを考える場としても機能していくます。聞くだけでもOKです。ぜひご参加下さい。」

状です。ただこういった家庭は地域から孤立しがちで情報が得にくかったり、複雑な事情があつたりするので、様々な分野の支援者が連携していく必要があります。そこで行政や自治会、医療、福祉、民間の支援団体、企業などの有志が集まり月に1度、勉強や情報の共有を行っているのがひきこもり協議会です。大切にしているのは支援方針の多样性。対人支援には相性があります。**【どの様な考え方、方法で支援をするか】**が多様であれば、それだけ支援の幅が広がり、セーフティーネットが広がります。

持続可能な開発目標（SDGs） 9

9つ目の目標は「産業と技術革新の基盤を作ろう」です。この目標には強靭なインフラというテーマが含まれています。日本では上下水道や道路、橋など社会資源の老朽化が進み、各地で河川の氾濫や地震が増えていることもあって、待ったなしの課題です。人口減少で公共事業への予算が減り、新設も安易にはできない。民間の空き家や、使わなくなった公共施設・設備を有効活用する「省インフラ」を目指し、官と民が連携して対応する必要があるのであるのでは？



ペンネー／コブル／さく

フレンズ vol. 98
大貫 謙 さん
昭和53年12月20日生



鹿沼市深程にある飲食店「近江屋」を営む代表の大貫譲さん。父の代で総合スーパーだった「近江屋」を17年前に現在の飲食店へ業態変更した父と代々屋号を受け継ぎ、確かな目利きと譲れないこだわりの美味しい魚料理を提供し地域の方はもちろん、市内外や訪れる県外の方々にも親しまれていらっしゃいます。特にサクッとした衣の中にフワっとした身がホロホロと解ける真アジフライ定食が大人気で県内メディアに取り上げられるお店へと作り上げた大貫さん。ご自身の原点である亡き父の存在はとても大きく、幼い頃に見た魚をおろす父の姿や時々作ってくれたアジフライがこの道を目指す原風景となり、今でも父の大きな背中を目指し進んでいるだと語ります。父が残してくれた「近江屋」を今後も盛り立てて信頼できるご家族やスタッフと共に守っていきたいと語ってくださいました。★次回ゲスト 高山篤史さん

お詫び
先月の記事「ヤングケ
アラー自分の価値を見
つける」において問い合わせ
先に誤りがありま
した。正しくは『da
wningsky2020@gma
il.com』です。お詫びし
て訂正致します。

①Kitichen 縁 1000円券▼抽選3名様【By瀬谷新
聞店】※おつりはできませんのでご了承ください。

②あご入りふりだし▼抽選3名【BY瀬谷新聞店】

▼ご希望の番号を1つと住所、氏名、電話番号、感想等をご記入の上、ハガキ又はFAXでお申し込みください。また、土日祝日を除く10時～17時まではお電話でのお申し込みも可。▼申し込み締め切りは**8月末日必着**▼当選者には担当者がお届けさせていただきます。※当店より新聞をご購読いただいている方の中から**1世帯1口**での応募が対象となります。



人気商品！（売価1,000円）

讀書ノレザノ下

